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Consulta dello Sport del 23-2-2023 

Inizio riunione ore 21,10 

 

Presenti: 
 

Nome Società Nome Società Nome Società Società

Vivona Bruno Presidente Covelli Marco Judo Kodokan         

        Carbone Daniele Judo Kodokan Abbate MattiaWOLVES Bareggio ACD Sedriano

Boiocchi Tiziano Segretario Ferrari Lia Ferrari Lia Andrucci IvanMyVolley ACLI Basket

        Frustagli Saverio Frustagli Saverio Bagini AlessioACD Sedriano Blu Tribe

Andrucci Ivan MyVolley         Beltrami GiorgioPolisporteventi Ferrari Lia

Cavanna Graziella Kyudo         Boiocchi TizianoSegretario Finazzi Elisa

Nava Emanuela Sporting Karate Shotokan         Bonomo DomenicoAssessore Sport Frustagli Saverio

Dal Maso Marta USOB         Caramella PierangeloBlu Tribe Judo Kodokan

La Mantia Simone Volley Bareggio         Carbone DanieleJudo Kodokan KYUDO

Patratti Daniela Yoseikan Karate         Cardamone FrancescoACD Sedriano MyVolley

Ferrari Jessica Blu Tribe         Cavanna GraziellaKyudo Polisporteventi

Colombo LindaSindaco Ravelli Max

Covelli MarcoJudo Kodokan Sporting Karate Shotokan

Dal Maso MartaUSOB USOB

Nome Stato (Avviso/Cancell) Nome Stato  (Avviso/Cancell) Ferrari JessicaBlu Tribe Volley Bareggio

ACLI BASKET VOLLEY BAREGGIO Ferrari Lia Ferrari Lia WOLVES Bareggio

BLU TRIBE WOLVES Bareggio Finazzi ElisaFinazzi Elisa Workout Bareggio

JUDO KODOKAN WORKOUT BAREGGIO Frustagli SaverioFrustagli Saverio Yoseikan Karate

KYUDO YOSEIKAN KARATE Gibillini GabrieleUSOB

MYVOLLEY FERRARI LIA La Mantia SimoneVolley Bareggio

POLISPORT EVENTI FINAZZI ELISA Lue' TommasoVice Presidente

SEDRIANO ACD FRUSTAGLI SAVERIO Masini AlbertoWOLVES Bareggio

SPORTING KARATE SHOTOKAN RAVELLI MAX Masocco SergioKyudo

USOB Milani MaurizioACLI Basket  
 
Variazioni: Ferrari Lia arrivata alle 21,25 

 
Presenti inoltre:  

Ordine del giorno 

 
1) Segnalazioni/lavori palestre 

2) Festa dello Sport 2023. Gruppo di lavoro e nuove regole 

3) Varie ed eventuali 
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1° Punto odg – Segnalazioni/lavori palestre 

Il Presidente aggiorna i presenti sui lavori da farsi nelle palestre comunicando quanto riferito dall’Assessore 
Bonomo, stasera assente causa piccolo infortunio. 

L’Assessore comunica che attualmente è possibile fare solo piccoli lavori di manutenzione, mentre per quelli 
più corposi si deve attendere il prossimo Consiglio Comunale in quanto ora il bilancio è bloccato. Il Consiglio 
Comunale dovrebbe tenersi nella prima metà del mese di marzo. 

 

PALESTRA OLOF PALME 

Pirovano (ACLI Basket) è intervenuto telefonicamente per informare che le luci dello spogliatoio arbitri sono 
state sistemate. 

La Mantia (Volley Bareggio) ricorda che la porta di emergenza è ancora rotta e non è possibile chiuderla, 
quindi chiunque potrebbe entrare facendo un minimo sforzo, anche se poi si attiverebbe l’allarme. Le lampade 
sul campo da gioco sono ancora non funzionanti. 

Segnala inoltre che il riscaldamento degli spogliatoi atleti, arbitri e infermeria ha una temperatura decisamente 
elevata. Boiocchi ricorda che è sempre necessario aprire una segnalazione tramite l’apposita pagina WEB sul 
sito del Comune e poi inviare una mail all’Ufficio Sport, riportante il numero della stessa segnalazione, affinché 
rimanga traccia della richiesta e perché l’Ufficio Sport possa sollecitare l’Ente opportuno. 

PALESTRA RABIN (S. MARTINO) 

L’Assessore Bonomo ha comunicato che le porte degli spogliatoi attualmente rotte, verranno sostituite con 
altre in alluminio, più resistenti, ma comunque dopo il Consiglio Comunale. In merito alle porte dei magazzini 
dedicati alle associazioni e alla scuola, situati al piano inferiore, verranno riparate e sostituite le serrature, 
verrà inoltre posto un pannello per chiudere il passaggio tra i due magazzini, in modo che rimangano 
indipendenti. 

PALESTRA SADAT 

Anche in questa palestra per i lavori di sistemazione dei muri ed altro, si dovrà attendere il Consigli Comunale. 

Frustagli confida che vengano presi in considerazione anche i lavori per la sistemazione dei lucernari chiusi 
da anni. 

2° Punto odg – Festa dello Sport 2023. Gruppo di lavoro e nuove regole 

Il Presidente passa la parola a Boiocchi per illustrare le segnalazioni espresse durante l’ultima riunione del 27-
10-22, e decidere poi quali adottare e/o modificare. Più precisamente: 

• Accettazione società non del territorio per sport non presenti 
 
Boiocchi ricorda che si fa riferimento solo alle società il cui sport non è presente sul territorio, mentre 
vengono già ora rifiutate le richieste di società con sport già presenti, di cui la Consulta è a conoscenza. 
Boiocchi ha fatto una verifica per capire al massimo quante società potranno operare sia nella zona 
Arena che in quella Centrale del Parco Arcadia, utile per definire un numero massimo di società 
partecipanti. È stato chiarito che questo valore fa riferimento quasi esclusivamente alle società che 
fanno attività dimostrative, che, avendo la necessità di avere più spazio, saranno poste ai limiti delle due 
zone interessate. 
È stato definito che per la Zona Arena vi possono stare al massimo 4 società che fanno attività ed una di 
sola rappresentanza. 
Per la Zona Centrale si parla di 12 società che fanno attività e di 2 di sola rappresentanza. 
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È stata fatta la votazione tra i presenti (8 Società e 2 Cittadini) che hanno deliberato, con 9 voti 
favorevoli ed uno contrario, la possibilità di far partecipare alla manifestazione altre società esterne al 
territorio, purché non presentino sport uguali o paragonabili a quelli esistenti. È preso quale esempio il 
tiro con l’arco che andrebbe in conflitto con il KYUDO, benché, come precisato da Cavanna, il KYUDO è 
una forma completamente diversa dal tiro con l’arco tradizionalmente conosciuto. La presenza di società 
esterne verrà accettata solo se vi saranno posti disponibili non occupati dalle società del territorio.  
Qualora vi fossero richieste da parte di società del territorio che superino il valore previsto, verranno 
accettate solo quelle che avranno il gazebo di rappresentanza, alle quali verrà proposto una postazione 
più defilata posta alle spalle delle altre società (p.e. tra gli alberi). 
 

• Definire lo spostamento dell’orario inerente al Premio Tagliabue ed all’atleta meritevole 
 
Questa proposta è nata dal fatto che alla premiazione sono presenti sempre poche persone ed alcune 
società non interrompono le proprie attività. Dato che l’evento è anche un momento per segnalare atleti 
del territorio che sono stati meritevoli nello svolgere il proprio sport, sia in tempi recenti che più lontani, 
oltre che per premiare persone che hanno dato, o ancora stanno dando, molto allo sport, in qualsiasi 
mansione svolgano, si è ritenuto di anticipare l’assegnazione del Premio Tagliabue all’inizio della 
manifestazione, praticamente al termine della sfilata (se confermata). Questa scelta permette di avere 
sempre un maggior numero di presenze alla premiazione e di non dover poi interrompere le attività a 
metà manifestazione. 

 

• Non consegna delle tessere ad atleti delle società del territorio 
 

Era stato proposto di non consegnare le tessere agli atleti della propria società, questo per avere nel 
conteggio finale solo gli adolescenti che hanno provato tra le varie società ed avere quindi dei dati più 
veritieri rispetto agli anni precedenti. 
 
Dopo una serie di valutazioni e proposte, è stata scelta quella di consegnare comunque a tutti le tessere, 
quindi anche agli atleti, però ogni società dovrà timbrare il retro della scheda consegnata ai propri atleti. 
Questo permetterà di escludere dal conteggio finale le tessere degli atleti delle società presenti, ma 
contestualmente di consegnare la medaglia a questi indipendentemente dal numero di società visitate, 
quale riconoscimento per l’essersi messi a disposizione per le varie dimostrazioni. Questo eviterà anche 
che gli atleti si disperdano tra le varie società per ottenete il “visto” dell’avvenuta partecipazione, 
allontanandosi per troppo tempo dal proprio gazebo, complicando l’organizzazione delle dimostrazioni. 
Il responsabile di ogni società sportiva dovrà comunicare il quantitativo di tessere che verranno 
distribuite ai propri atleti presenti sin dall’inizio, in modo che gli vengano consegnate un numero di 
tessere adeguato. Ovviamente quando si presenterà un atleta durante la manifestazione, sarà cura del 
rappresentante societario presente, timbrare la tessera al proprio atleta. 

 

• Definire se accettare tessere incomplete e valore 
 

E’ importante definire la soglia minima di vidimazioni delle tessere per poter dare la medaglia ai bambini 
che hanno partecipato alle attività proposte dalle società. È stato definito nel 50% il valore quale soglia 
minima per l’accettazione della tessera. 

 

• Definire statistiche per le sole tessere consegnate per le medaglie 
 

E’ stato presentato da Boiocchi un file per la rilevazione delle statistiche, già inviato in precedenza via 
mail, in modo da poter capire se e quali statistiche si debbano rilevare, e di conseguenza quante persone 
servono per lo spoglio delle tessere ed il data entry per ottenere le statistiche, nonché per capire di quali 
e quanti strumenti servano per fare questa attività (pc, tablet, tabelle cartacee appositamente create, ecc.) 
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Nel file sono presenti quattro cartelle: 

STATISTICHE GENERALI – riporta le informazioni generali relative alle statistiche delle tessere e 
medaglie, quelle che si presentano ogni anno 

TABELLA DI RIFERIMENTO E INFO – è presente la tabella di riferimento utile per capire le percentuali in 
caso si fosse valutato di accettare le tessere incomplete 

DOMANDE – sono state inserite 4 domande da fare a chi consegna la tessera incompleta per avere la 
medaglia, sempre che si fosse deciso di darla 

STATISTICHE TESSERE – sono indicate tutte le statistiche, che abbiano un possibile senso, relative alle 
sole tessere utilizzate per consegnare le medaglie. 

Dopo uno scambio di valutazioni e suggerimenti, si è deciso di: 

TABELLA DI RIFERIMENTO – è necessario modificarla seguendo le nuove indicazioni 

DOMANDE – aggiungere una ulteriore domanda che chieda se il bambino è residente a Bareggio o 
proviene da altro comune. Questo impone di fare una ulteriore statistica informativa. Valutare se sarà 
possibile utilizzare un file operativo su tablet e/o smartphone piuttosto che generare un documento 
cartaceo per la raccolta delle risposte 

STATISTICHE TESSERE – Ferrai Jessica (Blu Tribe) e Ferrari Lia (Cittadina) hanno suggerito di 
modificare la metodologia di inserimento dei dati, pur ottenendo al termine le stesse statistiche, utilizzando 
un metodo differente da quello scelto in precedenza da Boiocchi, il quale lavorerà sul metodo suggerito e 
ne verificherà la fattibilità e l’impatto in risorse fisiche, temporali e di materiale necessario per 
l’implementazione. Successivamente invierà alla Consulta il nuovo file con le osservazioni. 

Non si è parlato del gruppo di lavoro che sarà oggetto di una prossima Consulta piuttosto che verrà formato 
a seguito di una consultazione tramite gruppo WhatsApp o mail. 

3° Punto odg – Varie ed eventuali 

Non sono state segnalati varie ed eventuali. 

 

La riunione viene considerata chiusa alle ore 23,25. 

 

 Segretario Presidente 
 Boiocchi Tiziano Vivona Bruno 
 


